IVC-Cup in Innsbruck 2013

Am Donnerstag den 03.10.2013 war dieses Jahr schon die Anreise zum IVC(Internat. Vereins Cup)-Cup nach Innsbruck. Beate, Britta, Marleen, Robin und Ich bildeten die "Vorhut". Nach einer schönen und sonnigen Anreise bezogen wir unsere Ferienwohnung und nach einem Spaziergang durch die Altstadt von Innsbruck, gingen wir in den bekannten "Burgkeller" zum Essen.

Am nächsten Tag stand das freie Training auf dem Programm, welches von uns Schützen natürlich gerne genutzt wird. Beate und Marleen machten indessen die Innsbrucker Messe unsicher. Gegen 15:00 Uhr traf Walter Penzeck auf der Landesschießanlage "Arzl" ein und trainierte sofort mit. Am nächsten Tag standen dann endlich die Wettkämpfe an. Gleich im ersten Durchgang musste Walter und ich mit der 10m-Armbrust antreten und unsere 60 Schuß absolvieren. Mit 521 und 539 Ringen blieben wir allerdings weit unter unserer "normalen" Ringzahl. Besser machten es Louis Fürst und Robin Bosch mit der 30m-Armbrust; mit 518 Ringen schoss Robin ein gutes Ergebnis und Louis gelang mit 569 Ringen ein Top-Resultat, das für`s Finale reichte.

Im zweiten Durchgang Armbrust 10m zeigte Britta Weil ihr ganzes Können und schoss sich im Vorkampf mit 584 Ringen souverän auf den 1. Platz. Gebhard Fürst hatte Pech in seiner ersten Serie mit der 30m-Armbrust und musste während seines gesamten Wettkampfes dem Rückstand hinterher laufen. Er verpasste mit guten 558 Ringen das Finale mit einem Ring als Neunter.

Die 30er-Mannschaft mit Robin Bosch, Louis und Gebhard Fürst durften sich über einen 3. Platz freuen und bei der 10er-Mannschaft mit Britta Weil, Walter Penzeck und mir lief es leider nicht so gut; wir belegten trotz des Top-Ergebnisses von Britta am Ende leider nur den 7. Platz.

Um 16.30 Uhr standen die Finals auf dem Programm; begonnen wurde mit dem 10m Finale. Britta auf Position 1 ließ sich GOLD nicht mehr nehmen und legte eine Start – Ziel Sieg hin; mit 584+92=676 Ringen gewann Sie klar vor Katharina Auer 671Ringe und Thomas Anspach 667 Ringe. Der erste Sieg und Gold für den ASC Göppingen.

Nicht weniger spannend war auch das Finale mit der 30m-Armbrust. Louis ging als Nummer 4 ringgleich mit der Nummer 3 an den Start. Die Schützen schenkten sich nichts und dadurch, dass die Abstände zwischen den Plätzen sehr gering war, wurden die Platzierungen ständig durcheinander gewürfelt – ein Krimi ist nicht spannender. Zum Schluß war Louis der Bessere mit dem Glück auf seiner Seite und wurde Dritter. Wieder eine Top-Platzierung und Bronze für den ASC.

Abends bei der Siegerehrung wurden die Medaillen überreicht. Für unseren ASC-Göppingen kamen noch folgend Platzierungen dazu:

- IVC-Cup / Mannschaftswertung
 Platz ASC Göppingen (Deutschland) hinter Münster (Tirol) und Bern (Schweiz)
- Juniorencup 10m-Armbrust
 Unsere Mannschaft bestehend aus Robin Bosch (EM und WM Teilnehmer Feldarm-brust), Louis Fürst und Britta Weil (EM und WM Teilnehmer 10m-Armbrust) belegte den 2. Platz hinter den Schützen aus Tirol.

Der ASC- Göppingen beglückwünscht alle Teilnehmer zu ihren Erfolgen und wünscht euch nächstes Jahr wieder "Gut Schuss".

Claus Eberhardt